

Schnellstartanleitung

Folgen Sie diesen Schritten, um Ihr DR80-D das erste Mal zu starten:

1. Verbinden Sie das mitgelieferte Netzteil mit Steckdose und dem Radio.
2. Ziehen Sie die Antenne vollständig aus.
3. Schalten Sie das Gerät mit dem linken Drehknopf auf der Vorderseite ein.
4. Drücken Sie nun kurz den Standby-Knopf auf der Oberseite des Gerätes.
5. Nun startet das Radio automatisch den DAB Sendersuchlauf.
6. Sollten das Radio keine Sender finden, ändern Sie die Ausrichtung der Antenne oder die Position des Radios und wiederholen den Suchlauf mit der Auto Scan-Taste.
7. Zwischen DAB und UKW wechseln Sie mit der DAB/FM-Taste.



Quick Start Guide

If you are using the DR80-D for the first time please follow these steps:

1. Connect the supplied power supply to the mains and the radio.
2. Extend the antenna completely.
3. Turn the left knob on the front side to turn the radio on.
4. Press now the Standby button on the top of the radio.
5. Now the radio starts the DAB station scan.
6. In case the radio does not find any stations, change the position of the antenna or the radio and try again by pressing the Auto Scan button.
7. To change the mode between DAB and FM please press the DAB/FM button.